
UNIVERSIDADE FEDERAL DA PARAÍBA
CAMPUS IV – LITORAL NORTE – RIO TINTO

CENTRO DE CIÊNCIAS APLICADAS E EDUCAÇÃO

Ata da 07ª Reunião Ordinária de 2010

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e dez, às 13h 30min, na sede da Universidade Federal
da Paraíba, Campus IV,  Litoral  Norte,  na travessa da Mangueira,  S/N, em Rio Tinto,  reuniram-se os
membros  do Conselho  do Centro  de Ciências Aplicadas  e  Educação (CCAE),  tendo como pauta:  1.
Informes;  2.Relatório  conclusivo  da  pesquisa  eleitoral  junto  à  comunidade  universitária  para
escolha  de  Diretor  e  Vice-Diretor  de  Centro;   3.  Apreciação  do  processo  de  criação  do
Departamento  de  Design  (n.º  23074.035367/09-42  –  relator:  Prof.  Erivaldo);  4.  Apreciação  do
processo de progressão funcional da professora Bárbara Cabral Ferreira (nº 23074.029203/10-74 –
relatora: Profª  Angélica); 5. Apreciação do processo de progressão funcional da professora Maria
Angeluce Soares (n.º 23074.027021/10-96 - relatora: Prof.ª Sônia); 6. Apreciação do processo de
progressão  funcional  da  professora  Eliane  Ferreira  (n.º  23074.024479/10-48  -  relator:  Prof.
Anderson); 7. Apreciação do processo de progressão funcional da professora Danielle de Luna e
Silva (n.º 23074.027027/10-72 - relator: Prof. Alexandre); 8. Apreciação do processo de progressão
funcional da professora Zelma Maciel Quirino, relatores: Profª Rita Baltazar, Dra. Maria Cristina
Crispim e Dr. Adelmar Gomes; 9. Apreciação do processo de progressão funcional do professor
Erivaldo Pereira do Nascimento, relatores: Profª Rita Baltazar, Dra. Maria Cristina Crispim e Dr.
Adelmar Gomes; 10. Outros. A reunião foi presidida pelo Diretor do Centro, o professor José Ivanildo de
Vasconcelos,  estando  presentes  o  Vice-Diretor  do  Centro,  professor  Alexandre  Scaico;  o  Chefe  de
Departamento  de  Ciências  Sociais,  professor  Manoel  Heleno  Gomes  da  Silva;  o  Sub-Chefe  do
Departamento  de  Ciências  Sociais,  professor  Alberto  Santos  Arruda;   o  Chefe  do  Departamento  de
Educação, professora Sônia Maria Cândido da Silva; o Chefe do Departamento de Engenharia e Meio
Ambiente,  professor  Anderson  Alves  dos  Santos;  o  Chefe  do  Departamento  de  Ciências  Exatas,
professora  Surama  Santos  Ismael  da  Costa;  o  Coordenador  do  Curso  de  Sistemas  de  Informação,
professor  José  Jorge  Lima  Dias  Junior;  a  Coordenadora  do  Curso  de  Licenciatura  em  Ciência  da
Computação,  professora Pasqueline Dantas Scaico;  a Coordenadora do Curso de Design, professora
Angélica Acioly; a Coordenadora do Curso de Hotelaria, professora Aline Gisele Lima; o Coordenador do
Curso de Secretariado Executivo, professor Erivaldo Pereira do Nascimento; o Coordenador do Curso de
Pedagogia, professor Lusival Barcellos; O Coordenador do curso de Ciências Contábeis, professor José
Jassuípe Morais; o Coordenador do curso de Antropologia, professor Fábio Mura; a Coordenadora do
curso de Licenciatura em Matemática, professora Agnes Liliane Santana justificou a ausência na reunião;
o representante  dos  servidores  técnico-administrativos,  Joás  Jerônimo dos  Santos  e o representante
discente, Ewerton Henning Souto Raposo.  1. Informes.   O presidente iniciou a reunião e abriu para
divulgação dos informes. Professor Erivaldo comentou sobre o III Encontro de Secretariado Executivo da
Paraíba, que foi bastante elogiado e que a organização conseguiu a publicação dos trabalhos do evento.
Professor Erivaldo informou que uma orientanda do professor Saulo foi premiada no último encontro de
extensão  universitária.  Professor  Manoel  comentou  sobre  a  solenidade  dos  cinquenta  anos  de
federalização da universidade. A professora Zelma informou que uma aluna de Ecologia também teve seu
projeto de extensão premiado, e informou também que cinco alunos recém-graduados já estão cursando
pós-graduação. O professor Jorge comentou sobre o XXI Simpósio Brasileiro de Informática na Educação
e informou,  ainda,  que houve quatro premiações para os alunos  ligados aos projetos  de extensão e
estágio  docência  em  Ciências  da  Computação.  A  professora  Angélica  comentou  sobre  a  Oficina
pedagógica realizada no dia sete de dezembro e lembrou a todos que está programada outra oficina no
início  do  próximo  período.  Professor  Lusival  informou  que  a  bizurada  que  o  cursinho  pré-vestibular
realizou  arrecadou  meia  tonelada  de  alimentos  que seriam distribuídos  para  o  pessoal  de  apoio  do
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campus; o professor elogiou também o desempenho dos alunos do cursinho; e ainda informou que uma
das alunas da especialização do PROEJA entrou no Mestrado. O professor Fábio lembrou que o mestrado
em Antropologia  cujas  inscrições  começam em 2011,  é  o  primeiro  Programa de Pós-Graduação  do
Centro. 2. Relatório conclusivo da pesquisa eleitoral junto à comunidade universitária para escolha
de Diretor e Vice-Diretor de Centro.  A professora Zelma leu o relatório conclusivo da pesquisa eleitoral
que elegeu a Chapa 2 – Quem Sabe Faz A Hora, Quem Sabe Faz Agora, dos professores Alexandre
Scaico  e  Lusival  Barcellos.  O professor  Fábio  levantou  problemas de interpretação  da resolução  do
CONSUNI n.º 28/2008 acerca do que seria entendido por votos válidos e questionou o número absoluto
de votos. A professora Zelma esclareceu que o relatório conclusivo foi elaborado a partir das orientações
e interpretações da Procuradoria Jurídica da Universidade, pois sabia dos problemas de interpretação
existentes em algumas normas da UFPB. O aluno Hugo sugere que seja criada uma resolução específica
para o Centro. O presidente agradeceu aos envolvidos no processo eleitoral, elogiou o comparecimento
significativo às urnas e o empenho da Comissão Eleitoral. Joás ressaltou que a categoria dos servidores
técnico-administrativos não causou problemas e todos compareceram para a votação. A professora Zelma
ressaltou também que não teve problemas com os candidatos nem com os professores e lançou um
agradecimento especial à servidora Ana Cristina Crispim Maurício pela valorosa colaboração. Posto em
votação pelo presidente, o relatório conclusivo foi aprovado com 12 (doze) votos favoráveis, 01 (um)  voto
contrário  e  04  (quatro)  abstenções.  3.  Apreciação  do processo  de  criação  do  Departamento  de
Design (n.º 23074.035367/09-42 – relator: Prof. Erivaldo).  O professor Erivaldo leu o relatório, sugeriu
que fosse incluída a lista com os professores do Departamento a ser criado e emitiu parecer favorável aos
dos relatores do processo. O professor Anderson pediu que fosse esclarecida a situação do departamento
remanescente,  no  que  tange  à  estrutura  e  à  distribuição  de  servidores  técnico-administrativos.  O
professor Erivaldo esclareceu que não haverá mudanças no departamento, pois o processo de divisão
não altera o departamento de origem; ela lembrou ainda que o curso não é vinculado ao Departamento, e
os  Departamentos  são  criados  apenas  após  a  aprovação  do  CONSUNI.  Posto  em  votação  pelo
presidente,  o  relatório  foi  aprovado  com  16  (dezesseis)  votos  favoráveis  e  01  (uma)  abstenção.  4.
Apreciação do processo de criação do PPC de Letras (relator: Prof.ª Zelma).  Foi incluída na pauta a
aprovação do PPC de Letras, cuja relatora foi a professora Zelma, que emitiu parecer favorável. Posto em
votação,  o  relatório  foi  aprovado  com  17  (dezessete)  votos  favoráveis  e  01  (uma)  abstenção.   5.
Apreciação  do  processo  de  progressão  funcional  da  professora  Bárbara  Cabral  Ferreira  (nº
23074.029203/10-74  –  relatora:  Prof.ª  Angélica).  A  professora  Angélica  emitiu  parecer  favorável  a
progressão  funcional  e,  posto  em  votação,  foi  aprovado  com  16  (dezesseis)  favoráveis  e  01  (uma)
abstenção.  6.  Apreciação  do processo  de  progressão  funcional  da  professora  Maria  Angeluce
Soares (n.º  23074.027021/10-96 -  relatora:  Prof.ª  Sônia).   O presidente  tirou de pauta  o processo
porque a professora Sônia não o recebeu do departamento em tempo hábil. 7. Apreciação do processo
de  progressão  funcional  da  professora  Eliane  Ferreira  (n.º  23074.024479/10-48  -  relator:  Prof.
Alexandre).  O professor Alexandre emitiu parecer favorável à progressão funcional e, posto em votação
obteve  aprovação  com  16  (dezesseis)  votos  favoráveis  e  01  (uma)  abstenção.  8.  Apreciação  do
processo de progressão funcional da professora Danielle de Luna e Silva (n.º 23074.027027/10-72 -
relator: Prof.  Alexandre).   O professor  Alexandre emitiu  parecer favorável  à progressão funcional  e,
posto em votação obteve aprovação com 16 (dezesseis)  votos favoráveis  e 01 (uma) abstenção.   9.
Apreciação do processo de progressão funcional da professora Zelma Maciel Quirino (relatores:
Prof.ª Rita Baltazar, Dra. Maria Cristina Crispim e Dr. Adelmar Gomes).  A comissão emitiu parecer
favorável à progressão funcional e, posto em votação, foi aprovado com 15 (quinze) votos favoráveis e 02
(duas)  abstenções.  9.  Apreciação  do  processo  de  progressão  funcional  do  professor  Erivaldo
Pereira do Nascimento, relatores (Prof.ª Rita Baltazar, Dra. Maria Cristina Crispim e Dr. Adelmar
Gomes). A comissão emitiu parecer favorável à progressão funcional e, posto em votação, foi aprovado
com  16  (dezesseis)  votos  favoráveis  e  02  (duas)  abstenções.  10.  Apreciação  do  processo  de
progressão funcional  do professor  Joel  Silva  dos Santos (relator:  Prof.  Erivaldo).   O professor
Erivaldo  emitiu  parecer  favorável  à  progressão  funcional  e,  posto  em votação,  foi  aprovado  com 15
(quinze) votos favoráveis e 01 (uma) abstenção. 10. Outros. O presidente informou que em vinte e dois
de dezembro haverá uma audiência com o Reitor em que discutirá as pendências do Centro. O professor
Jassuípe pediu  que nessa reunião  fosse priorizada a contratação de novos professores.  O professor
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Erivaldo disse que iria entrar com processo administrativo contra o relator do concurso de Secretariado no
CONSEPE e o presidente sugeriu que fosse feito um documento oficial para isso. A professora Aline
lembrou ao presidente a necessidade de se ter um professor de Educação Física para o Campus e de
Recreação e Lazer para o curso de Hotelaria. A professora Aline perguntou da possibilidade de compra
de bebidas alcoólicas com cartão coorporativo para o laboratório de Hotelaria. O presidente disse que a
demanda de técnicos administrativos do centro ainda não foi atendida porque os candidatos aprovados
para João Pessoa não tiveram interesse em vir  a Rio Tinto ou Mamanguape.  A professora Angélica
propôs a abertura de concurso para servidores técnico-administrativos. E, nada mais havendo a tratar, o
Presidente do Conselho agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a reunião, na qual eu,
Eliana  Souza  Bezerra,  Secretária  ad  hoc,  lavrei  a  presente  ata  que,  após  ser  lida  e  integralmente
aprovada pelos partícipes, será assinada pelo Presidente deste Conselho. 
Rio Tinto, 15 de dezembro de 2010.

Eliana Souza Bezerra
Secretária ad hoc do CCAE
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